



Christian Estrosi, le maire de Nice est en première ligne dans la combat contre le Covid-19, il a d'ailleurs décidé, après avoir mis en place le couvre feu, de désinfecter la ville, sa ville. "Les équipes de la Propreté de la Métropole assureront la désinfection des espaces publics situés devant les établissements prioritaires sites les plus fréquentés de Nice : hôpitaux, pharmacies, EHPADS, centres commerciaux... et à tous les mobiliers urbains de ces espaces: rampe, bancs, corbeilles... Cette désinfection sera effectuée le matin avant l'arrivée du public et ce 3 fois par semaine, par pulvérisation de produit désinfectant (à base de javel diluée). Les agents seront évidemment équipés de protections adaptées : combinaisons, gants et masques."

Nous notons que c'est la Métropole qui sera le fer de lance de cette opération. Et pour les autres villes appartenant à la Métropole, vont-elles être incluses dans le dispositif... Pas sûr ! Les maires de notre ville et des villes voisines, également vice-présidents de la métropole, sont étrangement silencieux sur ce problème pourtant important pour leurs administrés. Nous avons simplement droit à : "Le maire de Nice a prévu d'échanger avec les maires de la Métropole dans les jours qui suivent pour leur proposer les mêmes dispositions" dans Nice Matin. Comme nous le disions auparavant le Métropole n'est pas simplement une solution niçoise et pour la ville de Nice mais force est de constater que le maire de Nice est plus virulent

Et nous?

Écrit par saintlaurentduvar.net
Mardi, 24 Mars 2020 11:38

que les nôtres.

Les mesures

Allez on se bat pour les laurentins, aussi.